8 Pieces
Réf. 7168487
28 500 €

Cannes
Maison a louer (06400)
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Au ceeur de la presqu'ile prisée et recherchée du Cap d'Antibes, cette
somptueuse villa d'environ 600 m? située sur un parc de 5 200 m2,
bénéficie d'une splendide vue mer panoramique. Elle est composée
d'une maison principale ainsi que d'une maison d'invités. Au total, les
pieces de vie et les 7 chambres en-suite offrent des prestations
luxueuses. Entierement rénovée avec des matériaux haut de gamme,
cette propriété dispose également d'une piscine, d'un court de tennis,
d'une salle de sport entierement équipée, d'un sauna et d'une salle de

cinéma. La propriété est construite sur un grand ...

In the heart of the sought-after Cap d'Antibes peninsula, this sumptuous 600 m?2
villa is set in 5,200 m2 of parkland and has a splendid panoramic sea view. It is
composed of a main house and a guest house. In total, the living rooms and the 7
en-suite bedrooms offer luxurious amenities. Fully renovated with high quality
materials, this property also has a swimming pool, tennis court, fully equipped gym,
sauna and cinema room. The property is buit on a large landscaped garden
adorned with trees, Mediterranean plants, as well as century-old olive trees in order
to find peace and quiet for an ...
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